

L'ORDRE NOUVEAU



... de la servitude

LES ALLEMANDS parlent d'un "ordre nouveau," et invitent tous les pays de l'Europe à prendre leur place dans ce nouveau paradis germanique. Pourquoi ces mêmes Allemands, et leurs complices étrangers, qui criaient ouvertement il y a quelques mois que tous les peuples non-allemands devaient être réduits en esclavage, parce qu'ils étaient des "peuples inférieurs," proposent-ils maintenant une "association" dans "l'ordre nouveau" ?

Pourquoi ? La réponse est simple : *la résistance britannique est en train de devenir l'offensive britannique, et a déjoué les plans des Boches.*

Mais quand les Allemands et leurs agents parlent de l'ordre nouveau—ordre où apparemment rien du reste ne marche et où on meurt de faim—lorsqu'ils parlent de "collaboration," il est bon de se souvenir des déclarations faites naguère par ces mêmes Allemands, et qui sont encore répétées en Allemagne même aujourd'hui.

En voici quelques échantillons :

"Nous devons montrer que nous sommes au monde pour en être les maîtres, et que nous dominons l'Europe."

(Deutsche Allgemeine Zeitung, octobre 1940.)

“Après la guerre, il faudra que l'Allemagne digère tous les territoires conquis.”

(*Völkischer Beobachter*, 20 juillet 1940.)

“Notre droit à dominer l'Europe est fondé sur le fait que nous y avons vécu depuis 22.000 ans.”

(*Discours de Muller-Neuhaus à Wannsee, aux enfants des écoles du parti national-socialiste.*)

“Après la guerre, quand nous aurons besoin de main-d'œuvre, il est évident que les ouvriers allemands auront la part du lion, et que les étrangers ne seront employés que comme manœuvres.”

(*Das Schwarze Korps*, 21 novembre 1940.)

“Ce que nos armées victorieuses ont conquis, nous le garderons, et nous le gouvernerons pour toujours.”

(*Dr. Bauer, aux étudiants de Prague, 17 octobre 1940.*)

Les Allemands se gardent bien, actuellement, de dire cela tout haut aux Français, car il leur est de plus en plus nécessaire, par de fausses promesses, de leur arracher les concessions une par une, selon la technique que Hitler lui-même a indiquée dans *Mein Kampf* :

“Un vainqueur astucieux s'appliquera, si possible, à imposer graduellement ses conditions aux vaincu. En traitant avec une nation qui a perdu son caractère—et toute nation qui se soumet volontairement doit être placée dans cette catégorie—il peut être à peu près sûr que cette nation ne trouvera jamais, dans un acte d'oppression quel qu'il soit, une raison suffisante pour reprendre les armes.”

En lisant ces déclarations monstrueuses et cyniques, une seule conclusion s'impose : ceux qui défendent l'ordre nouveau sont des Boches, des imbéciles ou des traîtres.

La France résiste, silencieusement, prudemment, et échappera au sort que l'Allemagne lui réserve, car la Grande-Bretagne et les Etats-Unis préparent contre les Boches—

*une victoire où
les Français seront présents !*

